

ALBA TCP



LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL ALBA-TCP CONDENA ATAQUES TERRORISTAS A INSTALACIONES DE VENEZUELA

La Secretaría Ejecutiva de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América – Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) condena enfáticamente los ataques terroristas a un gasoducto operado por la estatal petrolera PDVSA de la República Bolivariana de Venezuela; así como, a un almacén de medicamentos del Instituto Venezolano de los Seguros Sociales (IVSS), que almacenaba 134 nuevas máquinas de hemodiálisis que servirían para brindar 1.800 sesiones de tratamiento mensuales, hechos ocurridos el 16 julio y 17 de agosto de 2022, respectivamente.

Denunciamos y repudiamos estas acciones terroristas que atentan contra la paz, la estabilidad y la seguridad del pueblo venezolano.

La Secretaría Ejecutiva del ALBA-TCP manifiesta su solidaridad y apoyo al Gobierno del Presidente Nicolás Maduro y a su pueblo.

Caracas, 19 de agosto de 2022